

# Gmundnerin übernimmt als erste Direktorin

65 Jahre lang leiteten Männer das Werkschulheim Felbertal in Ebenau. Ab September startet das Privatgymnasium in eine neue Ära.

JONAS DANKO

**EBENAU.** Karin Starlinger-Baumgartinger wusste schon früh, was sie will: „Mit sechs habe ich mir fest vorgenommen, Lehrerin zu werden.“ Und so kam es auch. Nach der Schule ging die Gmundnerin nach Salzburg. Dort begann sie an der Universität ein Lehramtsstudium für Italienisch und Spanisch. Seit 1999 unterrichtet die Oberösterreicherin am Bundesrealgymnasium in Gmunden.

Bis zu diesem Sommer. Denn ab 1. September widmet sich Starlinger-Baumgartinger einer neuen Aufgabe: Sie folgt auf Heinz Edenhofer (der in Pension geht)

## IM PORTRÄT Karin Starlinger

und wird Direktorin des Werkschulheims Felbertal in Ebenau. Rund 360 Schüler und etwa 70 Lehrer besuchen das Privatgymnasium. Dort können die Schüler neben der gymnasialen Bildung die Lehrberufe Mechatronik, Maschinenbautechnik oder Tischlereitechnik absolvieren.

Mit Blick auf die kommende Aufgabe sagt sie: „Es macht mich persönlich stolz, die Leitung dieser renommierten Schule zu übernehmen.“ Starlinger-Baum-



Die neue Direktorin Karin Starlinger-Baumgartinger unterrichtete bisher im Bundesrealgymnasium Gmunden. BILD:

SN/WERKSCHULHEIM/NEUMAYR

gartinger sitzt künftig als erste Frau in der 65-jährigen Geschichte des Werkschulheims im Direktorensessel. Ein Job, für den sich die 51-jährige bereits mehrere Ziele gesetzt hat: „Ich will auf die Entwicklung und Bedürfnisse der Schüler eingehen, ihre Stärken fördern und ihre Eigenverantwortung ausbauen.“ In ihrer bisherigen Laufbahn absolvierte Starlinger-Baumgartinger mehrere Fortbildungen, etwa in den Bereichen Coaching und Mediation.

„Das sind Qualifikationen, die in meiner künftigen Funktion nützlich sein werden.“

Die künftige Werkschulheim-Direktorin hat eine 18-jährige Tochter und ist seit drei Jahren verheiratet. In ihrer Freizeit geht sie gern wandern. „Dabei werde ich fast immer von meinem Labrador begleitet“, erzählt Starlinger-Baumgartinger. Bis sie ihren neuen Job antritt, verbringt die Gmundnerin den Sommer gern beim Segeln – am Traunsee.